

Beschlussauszug

12. Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Sterup vom 15.10.2015

TOP 10. Verschiedenes

Es wird folgendes vorgebracht:

Der Bürgermeister verliest ein Angebot für den Kauf einer Geschwindigkeitsmessanlage. In der Vertretung spricht man sich dafür aus, ggf. weiter ein Gerät zu leihen.

Herr Rupp begrüßt noch einmal Herrn Hecker. Er kommt vom VVN Bund der Antifa aus Flensburg und hat von dem Wunsch der Gemeinde gehört, in der Gemeinde einen „Stolperstein“ für Marie Ebsen zu setzen. Die Enkelin Heike Johannsen habe sich bereits dafür eingesetzt, sei aber leider verstorben.

Die Versuche von Sandra Hansen, Kontakt zu den Angehörigen aufzunehmen und eine Genehmigung zu erlangen, waren erfolglos, so dass sich Herr Hecker eingeschaltet hat. Herr Hecker hat nun die Genehmigung der Erben erhalten. Es ist geplant auf dem Gehweg des früheren Wohnhauses von Frau Ebsen, den Stolperstein zu setzen. Frau Ebsen wurde nach Aufenthalt in der Psychiatrie in Schleswig nach einem Transport nach Mezernich 1944 mit einer Giftspritze getötet.

Die jetzigen Hauseigentümer/Anlieger sind einverstanden. Herr Hecker wird einen Termin mit dem Künstler für die Verlegung des Steines im Frühjahr 2016 vereinbaren.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 08.04.2024